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産 業 建 設  委 員 会 記 録 

   平成 29年 6月 19日（月） 

  全 員 協 議 会 室 

1 0時 3 8分 ～ 1 0時 5 8分 

【委 員】笹田委員長、飛野副委員長 

串﨑委員、布施委員、牛尾博美委員、原田委員、牛尾昭委員 

【委員外】 

【議 長】 

【執行部】田村産業経済部長、湯淺産業経済部参事、村武産業政策課長 

下垣都市建設部長、河野建設企画課長 

【事務局】鎌原書記 

 議 題 

１．所管事務調査について 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

    6月29日(木）午前10時から 全員協議会室 

３．その他 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

6月29日(木) 10時開催の産業建設委員会における予定議題 

 

１ 付託議案審査 

(1)議 案 第 4 3号 浜田市工場誘致条例の一部を改正する条例について 

 (2)議 案 第 4 4号 弥栄村建設残土処理場設置及び管理に関する条例を廃止する条例

について 

 (3)議 案 第 4 8号 市道路線の廃止について（高城線外） 

 (4)議 案 第 4 9号 市道路線の認定について（高城線外） 

 (5)請願審査 

①請 願 第 4 7号 原井町地域周辺の危険個所解消の請願について 

②請 願 第 4 8号 「原井町内地域住民憩いの場」確保の請願について 

③請 願 第 4 9号 森林環境税（仮称）の早期創設の実現について 

④請 願 第 5 1号 浜田市公共施設整備に係る建築材料等に関する請願書 

⑤請 願 第 5 6号 住宅供給公社のソフトに関する請願について 

２ 所管事務調査  

３ 執行部報告事項 

(1) …… 

(2) …… 

(3) …… 

４ その他 
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【議事の経過】 

〔 10 時  38 分  開議〕 

  

笹田委員長  ただいま出席議員は7名で定足数に達しています。ただちに本日の委員

会を開催いたします。 

 

１．所管事務調査について 

笹田委員長  議題1についてです。6月29日（木）に開催予定の当委員会において、

所管事務調査事項があれば、準備等の都合もありますのであらかじめ決

めておきたいと思います。委員の皆さんから資料提出を求めたいもの、

あるいは何か執行部に説明等を求めたい調査事項があれば、申し出てい

ただきたいと思います。牛尾昭委員。 

牛尾昭委員  企業版ふるさと納税の様子はどうでしょうか。報告できることがあれ

ば報告して欲しいのだが。今回も報告事項に上がっているので可能性が

あるんだろうと思うんだけど。報告できる状況ならば報告をお願いしま

す。 

産業経済部長  分かりました。 

笹田委員長  その他。飛野委員。 

飛野委員  火電の入札について。希望型のがあったと思うが、だいたい調査は出

来たかな、あれは報告するようなものはないかな。 

産業経済部長  その後の動きはないです。 

飛野委員  調査してないだけだろう。 

産業経済部参事  あとは業者さんが決まって、それから動き出します。 

飛野委員  まとめをすると言っていたけど、あれは良いのか。 

産業経済部参事  今どういう動きをしているかというのを報告しましょうか。 

飛野委員  できたら結構気になる所があると思うから。 

笹田委員長  火電関係の入札に関する状況報告をお願いします。 

産業政策課長  はい。 

笹田委員長  原田委員。 

原田委員  アスベスト関係が話題になっていますが、浜田管内にも1、2軒あるの

ではと聞いています。分かる範囲で良いので説明をお願いします。 

都市建設部長  はい分かりました。 

笹田委員長  説明を求めますか。 

原田委員  はい。 

建築住宅課長  建築住宅課から改めて説明しましょうか。 

原田委員  そうですね。簡単で良いですから。 

笹田委員長  布施委員。 

布施委員  インバウンド関係ですが、新聞では外国人の三宮神社の送迎プラス見

ることに対してかなり力を入れていると報道されていますが、萩・石見

空港との関連を含めて、また、広島からの客を取り込むんだということ

がインバウンドは大切なのですがそういうのがあるのかどうか。どうい

う状況なのか。 

産業経済部長  はい。 

牛尾昭委員  誰も通告してないの。 
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産業経済部長  一般質問の中にはあったものもありましたが、詳しく述べてはおりま

せんが、概要については一般質問の中で報告させてもらいます。 

布施委員  その違う分。インバウンドだけじゃないから。夜神楽は町内は手出し

せずに浜田市が主体になったので、期間とか、ホテルから三宮神社へ行

く助成金とか、そういったものを改めて聞きたいと思います。 

産業経済部長  はい。 

笹田委員長  飛野委員。 

飛野委員  危険木、支障木の事業が2年目に入って、だいぶ様子も見えてきたと思

うし、現在の進捗、執行状況を。 

産業経済部長  承知しました。 

笹田委員長  原田委員。 

原田委員  これもニュースでやっていましたが、森林の材木関係です。例えば日

本国内の檜や杉を中国が爆買いしているという話が出ていて、結構値段

的にも上昇している感じがあります。その辺の状況をどのように把握さ

れているかも、分かれば示していただきたいです。 

笹田委員長  その他。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  では確認します。 

① 企業版ふるさと納税について 

② 火電の入札状況について 

③ アスベスト関係について 

④ インバウンドについて 

⑤ 危険木・支障木の進捗状況について 

⑥ 針葉樹の市場調査 

  この6件でよろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  執行部から何かありますか。  

産業経済部長  産業経済部からは、ふるさと寄附、市民への返礼品送付について、

色々国から3割にするように指導が入っていますが、その後の対応につい

て説明させていただきます。それとふるさと寄附については5月が終わっ

た所での状況についてもお伝えします。3点目が、三隅自治区優良乳用牛

確保対策事業ということで、先般の全員協議会でありましたが三隅に大

規模酪農が進出するということで、牛の価格が今非常に高騰しています。

経営を安定的に行ってもらうためには、市としても差額を補助したいと

いうこと、事業の概要について報告させていただきます。 

  4点目に漁業別水揚げについて。それから金城の産業建設課から温泉も

やしの取組状況について。弥栄支所産業建設課から、ふるさと弥栄振興

公社の浜田労働基準監督署からの是正勧告についての報告ということで。

産業経済部からは6件報告させてもらいます。 

笹田委員長  その他ありませんか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

産業経済部長  それと地域プロジェクトですが、瀬戸ケ島埋立地における水産事業履

行可能性調査報告についてさせていただきます。 

笹田委員長  その時は地域プロジェクト推進室が説明にこられますか。 
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産業経済部長  はい。 

笹田委員長  その他ありますか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

    6月29日(木）午前10時から 全員協議会室 

笹田委員長  議題2についてです。 

 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

  これでよろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  では29日はこのような形で進めることに決定いたしました。 

 

３．その他 

笹田委員長  その他、何かありますでしょうか。 

産業経済部参事  正副議長さんには、ふるさと寄附についていついつ頃に見直しを行う

というのは、委員会で改めて説明するので、その時でよろしいでしょう

か。 

笹田委員長  はいよろしいです。 

・・・  分かりました。 

笹田委員長  原田委員。 

原田委員  ふるさと体験村のことで労働基準局からの勧告が出ていましたが、こ

れに関して他の、例えばきんたなどであるとか指定管理している所が

色々あります。その辺の状況は把握されているのかどうか。私も聞いた

所が色々あるのですが、どうなんでしょうか。 

産業経済部長  指定管理施設については、各部でそれぞれ指定管理施設がありますが、

それぞれにおいて年に1回、モニタリング調査をやっています。これは支

所と一緒になって、指定管理が色々とうまく経営されているかといった

聞き取りをするのだが、その内容報告によって問題があるようなら指導

しています。今回こういうことがありましたので、総務部の方でモニタ

リングの項目を、この辺にも調査が及ぶように検討されていますので、

これについてはまた一般質問の中でもある議員さんから出ていますので、

またあるかと思います。そういったことで対応しようということになっ

ています。 

原田委員  分かりました。 

笹田委員長  その他。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  ないようなので、執行部の方は退席されて結構です。ありがとうござ

いました。 

 

 《 執行部退席 》 

 

  続いて委員から何かあれば。 

牛尾博美委員  請願が原井地区は2つ出ているだろう。前回の通学路の時は、私は前日
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に行ってみたんだが、現地に行かなくて良いんだろうかと。私は行って

みるつもりだが。うちの委員会でそれをチェックするにあたって、何も

見ないのはどうなんだろうと。皆さんも折角なら時間とって少しでも見

ることが必要なのかなと。審議するのだから。 

笹田委員長  そういう意見が出ましたがいかがでしょうか。 

牛尾昭委員  当日、少し早く出て行けば。 

笹田委員長  できれば執行部の方にお願いして同行してもらうと良いのでは。 

牛尾昭委員  もう1つは、こうして出るのは良いが同じような事案が結構あります。

そのための比較もあるので、出た分だけをというのは。 

牛尾博美委員  それももちろんあるんだよ。今までも出してこれからもあろうし。だ

けどどうなんだろうなと。 

牛尾昭委員  やはり現場を見ておかないと議論しにくいよ。 

笹田委員長  執行部にも出ていると思うので、ざっくばらんに話をしながら、委員

会でもっと深い話が出来たらと思います。 

牛尾博美委員  そうだね。 

笹田委員長  一緒に現場を見ながら。 

牛尾昭委員  本人は市長選の公約だと言っているからな。 

原田委員  いっぱいあるからな。 

牛尾昭委員  山ほどある。 

布施委員  あっても、3月に認めたんだから。私らが市民から言われるのは、あの

時に認めて今回はいかがなものかと結構出るんだけど、それを認めたの

は市議会だから、あれが良くてこれが悪いとあんたらが判断するなら

我々も出すよ、と言われるのが市民なんだ。だからそこを常識でやらな

いと、後々ずっと響いてきていると市民にも言われるんだ。 

牛尾昭委員  採択したからやりますということではないんだから。 

 （ 「はい」という声あり ） 

笹田委員長  出てきた以上は真摯に審議すれば良いですよね。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  皆さんが言われたように、それを不採択したからといってそれが進む

かどうかはこれからの話なので。この委員会は皆さん一致団結していま

すので、そういった意味ではしっかり議論して審査すれば良いかと思い

ます。 

  そういうことで、当日9時予定にして、執行部とも話をしながら。10時

は始まるので行って帰って1時間くらい見ておいた方が良いと思います。

よろしくお願いします。 

  その他。牛尾昭委員。 

牛尾昭委員  皆さん方にお願いがあります。かねてから超党はまだで乾杯条例を仕

掛けようということを計画して、津和野町や、先日に水戸へ行った際に

水戸の乾杯条例を別添で、ペーパーもらって帰ったりしたんですが。何

故かと言うと、日本海酒造しかもうなくなってしまって、何とか地場産

業を守らなければいけないというのと、弥栄のどぶろくと金城の黒大蛇

ですか、地酒があります。でもうちの会派内で言うには、乾杯条例はも

うあるので、市民が集まって何かやる時には地物一品で乾杯をやろうと

いう条例が良いのではという話を詰めていたんですが、我々の任期も残
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り少ないので、出来れば9月を目標に、どういう名称になるか分かりませ

んが「地元で一品乾杯条例」というような条例を1枚のペーパーで仕上げ

たいと思っています。それを産業建設委員会で委員会提案をさせてもら

うと、各会派網羅しているしそれぞれの地域のことでもあるし、非常に

良いのではないかと思っています。原版については今まで温めてきた分

もあるので、この6月議会中に皆さんに見てもらって、法令審査係等の確

認を受けないといけないんだけど、それをこの委員会として是非提案さ

せていただきたいというお願いなんですが、いかがでしょうか。 

 （ 「良いですね」という声あり ） 

笹田委員長  では9月に。 

牛尾昭委員  9月に委員会として条例提案できるように準備しますので。また見ても

らいますので。そんなに難しい文面ではなく、とにかく地物を大事にし

ようということと、後発条例なので乾杯だけでは……。 

飛野委員  ＢＵＹ浜田とは関連しないのか。 

牛尾昭委員  地産地消条例もあるんですが、特化してやるという意義もあったので。

それはそれで。委員会提案の条例というのが今までないので、この産業

建設でということで。とりあえずペーパーをまた渡しますので、ご賛同

いただければと思います。よろしくお願いします。 

笹田委員長  その他ないでしょうか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  先月皆さんで視察に行ってきまして、報告書を書いていただきました。

ありがとうございました。 

  他によろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  以上で産業建設委員会を終了します。 

 

 

〔 10 時  58 分  閉議 〕 

 

浜田市議会調査会規程第6条の規定により、ここに調査会記録を作成する。 

                 産業建設委員長  笹田 卓 ㊞ 


